

MACH MIT!

# FÜR EINEN SCHNELLEREN AUSBAU UND 3X MEHR FLÄCHE FÜR SOLARENERGIE IN UNSERER KOMMUNE

UNTERZEICHNE JETZT UNSEREN EINWOHNERANTRAG



## WAS IST EIN EINWOHNERANTRAG?

Bei genügend Unterschriften verpflichtet ein Einwohnerantrag den Gemeinde- bzw. Stadtrat, sich mit dem Anliegen der Bürger:innen zu beschäftigen.

## WAS FORDERN WIR?

Wir möchten eine **Verdreifachung der Solarflächen bis 2030** erreichen! Aktuell bleibt ein **riesiges Potenzial** auf den Dächern unserer Städte und Gemeinden ungenutzt. Und das, obwohl der Ausbau von Solarenergie **wirtschaftlich lohnend** und vor allem **entscheidend für eine schnelle Energiewende** ist. Um das zu ändern, können Kommunen u. a. Solaranlagen auf ihren eigenen Dachflächen (Schulen, Krankenhäuser etc.) und Dächern kommunaler Unternehmen (z.B. Abfallbetriebe) installieren oder verpachten sowie Förderungen und Beteiligungsmodelle für Bürger:innen und Unternehmen initiieren (z. B. Energiegenossenschaften).

## WEITERE INFOS

Für weitere Infos & Kontaktdaten scanne einfach den QR-Code:

